

---

Empresa

# WeWork invierte 2.500 millones de dólares en 2018 para impulsar su expansión

Los costes operativos aumentaron un 93%, hasta los 3.500 millones de dólares (3.100 millones de euros). Los gastos de la empresa estuvieron financiados por 2.700 millones de dólares de capital de inversores y acreedores.

EjePrime  
11 abr 2019 - 10:00



WeWork se consolida en el mercado. **La empresa desembolsó 2.500 millones de dólares (2.220 millones de euros) en “actividades de inversión” globales durante el año pasado.**

La compañía tuvo 177 millones de dólares (156,9 millones de euros) en pérdidas operativas, según los documentos enviados a los inversores, recogidos por el *Financial Times*.

**Los gastos de la empresa estuvieron financiados por 2.700 millones de dólares (2.390 millones de euros) de capital de inversores y acreedores.** WeWork está respaldado por el SoftBank de Japón y cuenta con una inversión de Vision Fund de 100.000 millones de dólares (88.640 millones de euros).

WeWork es uno de los gigantes mundiales del negocio del *coworking*. Esta compañía,

---

con sede en Brooklyn, ha conseguido cautivar a gigantes como Spotify, Salesforce, Microsoft, Bank of América o KPMG, que han contratado sus servicios para algunas de sus filiales en todo el mundo.